

El protocolo lo han firmado los ayuntamientos del Baix Montseny, servicios sanitarios, Mossos de Esquadra y policías locales

Se crea un gabinete de crisis en casos de violencia de género extrema

JORDI PURTÍ

Esta semana en el Ayuntamiento de Sant Celoni se ha firmado el protocolo de constitución de un gabinete de crisis en casos de violencia de género extrema. Los primeros antecedentes ya datan del año 1998 cuando los distintos servicios del Baix Montseny que intervenían o podían intervenir ante un caso de violencia de género firmaron un protocolo de adhesión al Servicio a la Mujer estableciendo un circuito de atención y coordinación entre ellos.

El mes de mayo de 2006 una mujer de Sant Celoni fue asesinada víctima de la violencia de género y con posterioridad a este hecho los diferentes servicios firmantes del protocolo se reunieron con el objetivo de consensuar las intervenciones a seguir si se encontraban con otro caso de las mismas características. En esta reunión se tomó el acuerdo de constituir un gabinete



El alcalde de Sant Celoni destacó el trabajo previo de diversos organismos hasta llegar a poner en marcha el gabinete

de crisis ante estas situaciones. En el marco del protocolo se delimitan las funciones de cada servicio: Mossos de Esquadra, Policías Locales, Hospital de Sant Celoni, Área Básica de Salud de Sant Celoni, Servicios Sociales de Atención Primaria de los municipios del Baix Mont-

seny, Servicio a la Mujer, Salud comunitaria; se consensúan las personas que habrán de formar parte del gabinete y se establece la metodología de funcionamiento.

Una vez consolidado el objetivo general de constituir el gabinete de crisis ante las situaciones de violen-

CONVOCATORIA
Se reunirá en casos en que la mujer haya sido asesinada o malherida y los hijos menores a su cargo queden desamparados

cia extrema también se fijan los supuestos en los que será necesario convocarlo de manera urgente. En este sentido dos son las circunstancias que se detallan: los casos en los que la mujer haya sido asesinada y tenga menores a su cargo que se encuentren en una situación de desamparo y en los casos en los que la mujer haya sido malherida y requiera hospitalización y que, como en el supuesto anterior, tenga menores a su cargo que se encuentren en una situación de desamparo.

El alcalde de Sant Celoni, **Francesc Deulofeu**, destacó el trabajo multidisciplinar que para llegar a este punto han hecho todos los profesionales implicados en el tema a la vez que expresó el deseo "de no tenerlo que utilizar por razones obvias, pero que hace falta estar preparado para actuar con eficacia ante casos de necesidad extrema". Por su parte el jefe de la ABP de Granollers, **Lluís Estapé**, también se congratuló por la firma del protocolo y recordó que en los Mossos ya hay un equipo que se dedica exclusivamente a estos temas de violencia doméstica.

LA PREGUNTA

¿Quién es el principal responsable del apagón de Barcelona?

¿Quién es el principal responsable del apagón de Barcelona?



Encuesta realizada a 100 personas escogidas al azar en las calles de Granollers, el pasado martes, 31 de julio de 2007.

Encuesta digital: Hace una semana en nuestra encuesta de calle *¿Considera que es necesario un bus directo de Granollers a la Universitat Autònoma?*, sobre cien personas encuestadas, el 92% dijo Sí, mientras el 8% dijo NS/NC. El miércoles por la tarde, esta misma pregunta en la edición digital, recogía 131 votaciones con el siguiente resultado: el 97% Sí, y el 3% NS/NC.



ROCÍO CÁRDENAS
32 años
Montmeló

"Las compañías eléctricas. Creo que la responsabilidad es suya".



NÚRIA XICOTA
51 años
La Garriga

"Principalmente las compañías eléctricas, aunque la Administración también tiene parte de responsabilidad".



NÚRIA LARRÉ
18 años
Cardedeu

"Creo que la responsabilidad es tanto de las administraciones como de las compañías".